

LEUTE



Präsidentin Marie-Christine Leneveu und ihr Mann Jörg Steini-ger sowie Ehrenpräsidentin Marie-Christine Kliess mit ihrem Mann Nikolaus Kliess



Hamburg Ambassador Angela Reverdin Gabriel, die Airbus-Kolleginnen Annette Mackeprang und Dawn Torka



Waren in Tanzlaune: Antje und Prof. Dr. Philippe Stock, Chefarzt Pädiatrie Altonaer Kinderkrankenhaus



Stefan und Dorothea Herms, Bundeskanzler Helmut Schmidt Stiftung, zusammen mit Susanne und Jan Wieland

HAMBURG ACCUEIL

Savoir vivre à Hambourg

Bonsoir! Hambourg Accueil Vereinspräsidentin Marie-Christine Leneveu und Ehrenpräsidentin Marie-Christine Kliess begrüßten rund 200 Gäste zum 28. Ball der Deutsch-Französischen Freundschaft im „Atlantic“. Zum Feiern gab es gleich mehrere Gründe: zum einen die enge Verbundenheit der zwei Länder und zum anderen das 60. Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Hamburg und Marseille. Das freute **Angela Reverdin Gabriel**, die als Ambassador die Hansestadt in Marseille vertritt. Wie sie hatte auch manch anderer eine spezielle Verbindung zum Nachbarland. **Juliane Scholz-Foth**, Protokollantin des Senats, ist zwar in Hamburg geboren, jedoch in Paris aufgewachsen, und Chefarzt **Prof. Dr. Philippe Stock** verbrachte schon manchen Urlaub in Frankreich. Er stellte am Abend den Mukostar vor – ein neuartiges Beatmungsgerät für lungenkranke Kinder, das von den Krankenkassen nicht finanziert wird. Zwecks Erwerb wurden eifrig Tombolalose verkauft, denn der Erlös kommt zur Hälfte dem Altonaer Kinderkrankenhaus zugute. Die andere Hälfte erhält das Kinderkrankenhaus des Hôpital de la Timone in Marseille für die Renovierung der Lebensräume der nephrologischen Abteilung.